
令和５年度 第 3 回 合同幹事会 議事録 

総務委員会 

２０２４年 1 月 30 日 

日時：令和 6 年 1 月 27（土） 午後１時～２時３０分 

会場：喜山クラブ 芙蓉の間   

会費：3,000 円  高４６回以降は 2,000 円 

出席者：久保田会長（高 18 回）三澤幹事長（高 18 回）酒井相談役（高 5 回）奥原相談役(高 11 回) 平賀

参与（高 14 回）荒木参与（高 23 回）小林会計委員長(高 23 回)  森本総会指導委員長（高 28 回）

戸田広報委員長（高 28 回）脇川財政委員長(高 28 回) 福井委員(高 31 回) 伊藤委員（高 34 回） 

松澤事務局長（高 36 回）丸山委員(高 38 回) 濱田 HP 管理委員長（高 43 回）二木６年委員会委員

長（高 45 回）神保実行委員長（高 46 回）百瀬総務委員長（高 27 回）計 18 名 

 

１．開会の辞：三澤幹事長挨拶（高１８回） 

・ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

・ 後輩の山崎貴氏は世界の山崎となりアメリカのアカデミー賞にもノミネートされ

た。これからも世界に羽ばたいてくれる人材が出てくるよう願っています。 

・ 100 周年記念行事にはご協力を頂きありがとうございます。 

・ これからもよろしくお願いいたします。 

 

２．会長より挨拶：久保田会長（高１８回） 

・ 今年初めての幹事会にあたり、私からは二つお願いがあります。 

① 新しい人事を考える時期となりました。意見の違う人を排除するのではなく逆に 

取り込んで、同じ方向に向かって進めるようにして欲しい 

② 徳永校長と対談した。お互い初の女性校長と初の同窓会長という立場で悩みなどを

話した。東京同窓会の第一の悩みは若い人の勧誘。徳永校長からは、若い人が気軽

に集まれるサテライトが有ると有難いと言われた。若い人が東京同窓会に近づき易

く出来るようにしたい 

・ これからも東京同窓会の活動にご協力をお願いしたい。 

 

３．議題 

(1) 第５7回東京同窓会総会・懇親会の準備状況の報告  神保実行委員長（高46回） 

※ 添付資料に基づき準備状況を説明 

   (実施概要) 

     実施予定日：2024年6月8日(土) 12:30 ～ 16:00  

        実施会場：アルカディア市ヶ谷(私学会館) ３階 富士の間 

    会の名称：縣陵46回 



    テーマ： restart あらたな100周年への第一歩 

    (注) 総会・懇親会は一体運営する前提で受付時間を設定。動員目標は 200人超。 

※ 質疑応答の後、全会一致で承認された。 

 

(2) 会報あがた第46号発行計画の報告         戸田広報委員長（高28回） 

※ 資料に基づき説明 

※ 質疑応答の後、全会一致で承認された。 

 

(3) 会則・運営細則・同好会取扱規則の改定について  百瀨総務委員長（高27回） 

※ 第２回代表幹事会の検討内容を資料に基づき説明 

(第2回代表幹事会の議事録、会則・運営細則・同好会取扱規則の改定案を参照) 

※ 質疑応答後、改定内容については、２月に開催予定の代表幹事会に決定を一

任することを、全会一致で承認された 

 

(4) その他 

① 役員改選について            百瀬総務委員長（高27回） 

・ 学年幹事に各学年のメンバーの意向を確認中。集計が出来たら改めて 

代表幹事会で相談したい。 

② 母校との連携について        二木６年委員会委員長(高45回) 

・ 德永校長から1年生の首都圏研修における企業訪問先候補の推薦を依頼

されている。同窓会として、勤務先の収集・共有ができないか相談し

たい。また、協力できる方からの連絡が欲しい。 

③ その他の連絡事項           

(二木６年委員会委員長(高45回) ) 

・ 高43回以降の同窓生を対象に『ワインを楽しむ会』を企画している 

結果は、次回幹事会で報告予定 

               (佐藤顧問) 

・ 令和５年10月23日に市民タイムスに高10回の加納さんの投稿記事が掲

載されているのでご一読ください 

 ➡ 縣陵東京ネットに掲載中 

 

※ 審議を１４時３０分に終了。 

福井委員（高31回）の発声で乾杯が行われ懇親会に入り、各テーブル間の交

流、打ち合わせ、依頼事項の確認等で賑やかに和やかに懇談。 

戸田広報委員長による音頭で校歌と覇権の剣斉唱と実行委員会への激励のエー

ルを行い、神保実行委員長の決意表明後、16時に懇親会を終了した。 

以 上 


